



Bericht und Beschlussempfehlung

des Sozialausschusses

Stärkung der Pflegequalität in Schleswig-Holstein

Antrag der Fraktion der FDP
Drucksache 15/3632

Der Sozialausschuss hat den ihm durch Plenarbeschluss vom 24. September 2004 überwiesenen Antrag zur Stärkung der Pflegequalität in Schleswig-Holstein in seiner Sitzung am 20. Januar 2005 beraten.

Er empfiehlt dem Landtag mit den Stimmen von SPD und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN gegen die Stimmen von CDU und FDP, den Antrag abzulehnen.

Andreas Beran
Vorsitzender